
令和４（2022）年２月

士別市長 渡 辺 英 次

「市長へのメール」の回答について

拝 啓

春寒の候 貴方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申しあげますととも

に、日頃より市政の推進に深いご理解を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度「市長へのメール」で、ドッグラン整備に関する貴重なご意見をいた

だきました。

本市におけるドッグランに関する整備検討については、つくも水郷公園の再整備の

際に、ドッグラン整備の要望もあり、つくも水郷公園再整備市民検討会議において協

議・検討した経過がありますが、近隣にお住まいの方への鳴き声による騒音問題、犬

の排泄物のマナー問題、フェンスや水飲み場等の整備が必要であったこともあり整備

には至りませんでした。

ドッグランを整備することによって、人と犬とのにぎわいの場が形成されることが

期待されますが、その一方で、すべての方が犬好きとは限らないこと、ふんの持ち帰

りやマナーの厳守が無ければ、迷惑施設となってしまうことも十分に考えられます。

また、設置する場所や管理方法など様々な課題もあることから、市がドッグランを

整備することについては、難しいものと考えておりますので、ご理解いただきますよ

うお願いいたします。

今後とも、士別をより「住みよく」「安心」できるまちにするためのご意見やご提

言をお寄せください。

貴方のご健勝を心から祈念申し上げ、「市長へのメール」の回答といたします。

敬 具

広聴担当課

市民自治部自治環境課

士別市東６条４丁目

電話 26-7736（直通）


